



26.9.2017

Antrag zur Einrichtung von Fahrradboxen

Die städtischen Gremien mögen beschließen:

Die Stadt Kappeln errichtet mehrere vandalismussichere und abschließbare Fahrradboxen im Bereich der Hafenmeile. Die Boxen sollen einen Stromanschluss zur Aufladung von E-Bike Batterien haben.

Zu prüfen ist ein Bezahlssystem ähnlich wie bei Schließfächern.

Weiterhin sollte auch geprüft werden ob für einen weiteren Standort am ZOB für Pendler Bedarf besteht.

Begründung

Der Fahrradverkehr in Kappeln nimmt stetig zu, insbesondere in der Saison kommen viele Touristen mit dem Fahrrad und viel Gepäck u.a. über den Ostseeküstenradweg nach Kappeln.

Um diesen Besuchern und den Bürgern von Kappeln einen sorgenfreien Besuch der Innenstadt mit Shopping zu ermöglichen, muss die Möglichkeit zum sicheren Abstellen ihrer teils hochwertigen Räder und ihres Gepäcks gegeben sein. Hierzu bieten sich abschließbare Fahrradboxen an.

Zusätzlich wird der Verkehr zwischen dem Ostseeresort Olpenitz nach Kappeln zunehmen, hier schaffen Fahrradboxen einen zusätzlichen Anreiz statt mit dem PKW mit dem Fahrrad zu fahren und damit den Parkplatzsuchverkehr in der Innenstadt zu minimieren.

Die Möglichkeit zur Aufladung von E-Bike Batterien schafft einen zusätzlichen Anreiz.

Michael Sven Schattka
Fraktionsvorsitzender

Norbert Dick
stlv. Fraktionsvorsitzender

Beschluss Wirtschaftsausschuss am 25.9.2019:
Es werden 40000 € im Haushalt mit Sperrvermerk zur Verfügung gestellt.
Nach Abschluss der Planungen wird endgültig beschlossen.